

14 Sports

Football/Ligue des champions africaine/Phase de groupes/Après TP Mazembe-ES Sétif (4-1)

Obambou et compagnie s'écroulent en RDC

S.A.M.

Libreville/Gabon

L'ENTENTE sportive de Sétif, actuel 7e du championnat algérien, n'a pas résisté, samedi, à la fougue des Congolais du TP Mazembe. L'ESS a été sèchement battue sur le score de 1-4. Une déroute qui a confirmé la mauvaise passe de L'Entente Sportive de Sétif qui restait sur deux défaites consécutives en championnat.

Ces derniers n'ont pas tardé à entériner le départ de l'entraîneur Abdelhak Benchikha. Et l'indisponibilité du gardien Kheiri Barki, du défenseur Abdel-

kader Badrane, blessé, et du milieu de terrain Elias Sidhoum suspendu, n'a pas arrangé les affaires des Algériens.

C'est dans ce contexte que Sétif s'est présenté à Mazembe. Dans un 4-4-2, concocté par l'intérimaire Malick Zorgane, qui devait rassurer cette équipe, le Gabonais Franck Obambou a trouvé une place en défense centrale. Malheureusement, l'international gabonais a passé une soirée cauchemardesque. A la 43e minute, il récolte un carton jaune pour une faute qu'il aurait pu éviter. Loin de le réveiller, cette sanction va plutôt l'enfoncer et a rappelé qu'il avait pris le match par le mau-



Photo : D.R.

Le défenseur central gabonais Franck Obambou a connu une soirée difficile avec l'Entente Sportive de Sétif.

vais bout.

Malmené par Ben Malango et les autres attaquants du TP Mazembe, le défenseur central gabonais va provoquer un penalty à la 23e minute, en fauchant le remuant Adama Traoré. Comme s'il était dit qu'il devait porter la plus grosse responsabilité de la déroute sétifienne en terre congolaise, Obambou a provoqué un nouveau penalty à la 80e. Une occasion facilement transformée par le Zambien Nathan Sinkala. Un difficile samedi pour le Gabonais.

Pour mémoire, le défenseur central a signé en juillet 2017 un contrat de trois années avec l'Entente Sportive de Sétif.

Basket-ball/4e journée « Cowbell Bac League 2018 », samedi dernier

Au menu, l'attribution des bourses et les jeux

MM

Libreville/Gabon

DEUX temps forts ont marqué, samedi dernier, à l'école Ruban Vert de Libreville, la quatrième levée "Cowbell Bac League 2018", organisée par l'association "Basketball Academy club (BAC)" du président Willy Asseko : l'attribution des bourses à cinq participants dont une fille et un encadreur technique. Puis les jeux, à travers un tournoi regroupant douze équipes issues de neuf établissements secondaires de Libreville.

Parmi eux, l'école Ruban Vert, les lycées Paul Emame Eyeghé, Paul Indjendjet-Gondjout, Nelson Mandela, Bakoukou, national Léon-Mba, Mikolongo (Akanda) et Don Bosco (Owendo), ainsi que l'Institution Immaculée conception. Ruban Vert, le LNLM et LPIG avaient, chacune, une équipe mas-



Photo : Mikolo Mikolo

Les rencontres féminines ont été souvent décousues.

culine et autant en dames. Avant le lancement des jeux qui ont connu un fort engouement, la foule a assisté à la cérémonie de remise des bourses à cinq impétrants (Yann Farell Assa Essamvovs, Leticia Obone Kothor, Farabi Dedale Kassa Fadhula et Herman Junior Boukosso, ainsi que le coach Bertin Kombila) sélectionnés par l'association « Basketball Academy club (BAC) ». Ces bourses permettront à leurs impétrants de pren-

dre part au programme intitulé « Pan Africa Youth Leadership Program », qui se déroulera aux Etats-Unis du 4 au 25 août 2018. « L'objectif du programme, entièrement pris en charge par le Département d'Etat américain, est de rassembler des jeunes leaders africains ayant entre 15 et 18 ans pour un partage d'expériences. Les jeunes qui ont été retenus, ont su faire preuve de leadership, d'excellence académique, d'implication dans leurs



Photo : Mikolo Mikolo

Les boursiers posent avec les responsables de l'association "Basketball Academy club" (BAC) et ceux de l'ambassade des USA au Gabon.

communautés ou d'engagement dans des activités parascolaires exceptionnelles. Les membres du BAC League qui ont été sélectionnés ont su faire preuve d'esprit d'équipe, de détermination et de dextérité dans leurs activités au sein du Bac League », a déclaré Melissa Cotton, conseiller chargé des affaires publiques à l'ambassade des Etats-Unis. Satisfait du déroulement de cette levée de la balle orange, « financée entière-

ment par le secteur privé», Willy Asseko a déclaré : « le jeune Gabonais doit être au cœur de l'action comme ses frères et sœurs d'autres lieux, qui se battent et trouvent des astuces... Gageons qu'au retour de nos jeunes compatriotes, ils pourront impacter leurs communautés respectives. »

Quelques résultats des matches :

- Lycée Don Bosco/LANM : 16-11
- LPEE/Lycée Mikolongo :

- 24-14
- LPIG/Alliance : 17-9
- LNLM/IIC : 10-25
- LANM/LPIG : 21-6
- LPEE/LNLM : 15-4
- Alliance/LNLM : 4-16
- LPIG/LNLM : 3-13
- Lycée Mikolongo/IIC : 15-17
- Lycée Don Bosco/LPIG : 15-14
- Lycée Mikolongo/LNLM : 11-4
- LPEE/IIC : 13-12
- IIC/Lycée Mikolongo : 15-13
- LNLM/LPEE : 8-12

Taekwondo/Première journée du championnat provincial

Dragon Lee s'installe aux commandes d'entrée

RAD

Port-Gentil/Gabon

C'EST parti ! La première journée du Championnat provincial de l'Ogooué-Maritime de taekwondo s'est disputée samedi au dojang de l'ancienne base du 6e BIMa, sous l'égide de la ligue en charge de cet art martial d'origine sud-coréenne, dont le nom peut se traduire par "La voie du pied et du poing".

Six équipes, à savoir, Delta Force, Big man, Victor Hugo, Dragon Lee, GTC

TKD et Kwankutchu figuraient sur la ligne de départ. Et pour une première levée, le public n'a pas du tout été déçu. Les combats, de l'avis des spécialistes, étaient de belle facture. Les non-initiés ont pu, un tant soit peu, se familiariser avec ce vocabulaire propre à la discipline : Kyonyé (saluez), Jom Bi (En position), Si Jak (Commencez)....

De beaux gestes techniques étaient à la pelle, et le public, ravi, n'en finissait pas d'acclamer. Des Ap Tchagui : Coup de pied de



Photo : Julie Nguimbi

Les combats féminins étaient de très belle facture.

face, Bandal Tchagui : Coup de pied demi-circulaire, niveau bassin/ côtes, Dolyo Tchagui : Coup de pied circulaire niveau visage, Yop Tchagui : Coup de pied latéral, de côté, Neryo Tchagui : Coup de pied écrasé, coup de pied marteau, etc. Le temps est vite passé.

A l'heure du bilan, Dragon Lee, grâce à Arthur Igneguet, s'installe aux commandes à l'entame de la compétition. Suivi de Delta Force par le biais d'Axel Mouanda Mamboko. Big man, représenté par Kévine Bakala Samou, ferme

le podium.

En rappel, la Ligue de taekwondo de l'Ogooué-Maritime a organisé récemment, en ouverture de ses activités, la coupe Afrique Asie. Un tournoi qui a regroupé, au gymnase de l'ASSTG de Port-Gentil, aussi bien les clubs locaux que ceux des autres provinces.

Dans les semaines et mois à venir, il est prévu, dans l'agenda de Jean Yves Lendamba, président de la ligue, l'organisation de la coupe Europe/Afrique et celle de la Ligue.